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私たちは，進化をサボっていないか？
校長 岩元 邦俊

行動制限のないゴールデンウィークを皆さんはどう過ごされましたか？昨年までとは，比較にならないぐ
らいの賑わいだったように思います。私が，東九州道や九州道を走行しても，いつもとは違う車の量や九州
のナンバーだけでなく，関西や関東方面のナンバーまで見かけました。日常が戻ってきたなぁ～と感じまし
た。家族で飲食店に行ったときも，大変賑わっていて，以前はあまり待つことも無かったのですが，今回は
待ち時間も長かったです。
マスク着用の義務のない生活ですが，一方で会合によっては着用を言われることもあり，まだまだ感染予

防を行う必要があると感じます。
学校生活においても感染予防には注意を払って，安全に以前のような教育活動を行っていきたいと思いま

す。
ある大学のＣＭを見ていると，その中の言葉に「人間は，進化をサボっていないか」というものがあり，

それを聞いてドキッとしました。ＡＩの発達は毎日のように見聞きしますが，一方では，そのＡＩを悪用？
ずるいこと？に使用して，社会問題になっています。

AIの進化は，私たちに何をもたらすのでしょうか。
ChatGPTを始めとした AIの一般開放がはじまり世界は AIと一気に並走し始めました。
AIの進化に期待する一方で，警鐘を鳴らす声も少なくありません。
人間が考えなくなる。人間がサボるのではないか？
考える事は，人間に与えられた偉大な力ですが，AIは 24時間，365日考え続けます。
使う側の我々こそ進化しなければ，いずれ考える力を失ってしまうかもしれません。
「人間は，進化をサボっていないか」 【名古屋国際工科専門職大学のＨＰより】

ＣＭの言うとおり，私たちが考えることをサボり，進化をサボってしまうと，約 40 年前に流行った「ター
ミネーター」という映画が現実に起こるのではと考えてしまいます。映画の設定も人類と機械軍との戦いで
2029 年から 1984 年に機械軍から重要人物を抹殺するために送り込まれたターミネーター。映画の中で設定
された 2029 年まであと６年となりました。当時は，映画の世界や夢の世界と思っていたことが，世界では，
戦術ドローンや無人偵察機などが使われてきて，本当に現実味を帯びていることに恐怖を覚えます。
ＡＩの発達は，業務の効率・負担軽減を考えると大変便利で，有効だと思います。あらゆる場面を想定し

て対応することもできます。しかし，便利や楽だということでＡＩに頼ってばかりで，考えることをサボっ
たり，止めたりすれば，間違いなくＡＩに支配される世界がやってくるのではと心配しています。
人間は，考えたり，感情をもつ唯一の存在です。いろいろ考えて，考えて，考え抜いて，苦しいこと，大

変なことを乗り越えて，やりがいや生きがいを感じていきたいですね。本校では，本年度，総合的な学習の
時間に探究的な学びに取り組みます。自ら課題を見つけ，自ら，また協働しながら課題を解決できるように
学習します。生徒達が，どんな課題を見つけ，どんな学びをするのか楽しみです。

５月１２日（金）に校内スケッチ実
習を実施しました。坂本先生に描き方
の注意点や指導を体育館で受けた後
に，生徒達はそれぞれの場所に行き，
スケッチを開始しました。
限られた時間の中での活動でした

が，生徒達は時には「Ｉｐａｄ」を使
いながら有意義に活動することができ
ました。
当日は，暑いなかでの活動でした

【体育館での指導の様子】 【Ｉｐａｄを使った様子】 が，粘り強くがんばっているところ
が印象的でした。今後の美術の授業

で仕上げをしっかりし，良い作品を仕上げてくれると思います。

スケッチ実習を実施しました。
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【１年生～宿泊学習(塚﨑古墳群)】 【２年生～修学旅行(長崎平和祈念公園)】 【３年生～職場体験学習】

【１年生～カピックセンター】 【佐賀県(有田ポーセリンパーク)】 【３年生～高校説明会】

１年生～宿泊学習にて，ふるさとの郷土の良さや友達と協力する大切さを学ぶことができました。

２年生～長崎・佐賀・福岡・熊本を中心にそれぞれの文化や平和の尊さを学ぶことができました。

３年生～職場体験学習や高校説明会を通して，自分の将来のことを考えることができました。

⇒それぞれの学年で心身共に成長した，これからの学校生活に期待しています。

それぞれの学年が充実した学校行事を終えることができました。

５月１３日（土）内中愛校デーに陸上競技教室を開催しました。当日は，ＳＣＣ理事長

「太田 敬介」さんを講師として招聘しました。太田さんは，高校総体１００ｍ８位。全

日本実業団選手権１００ｍ１位。「ナイキシンガポールオープン」日本代表７位。と活躍し

てきた方です。当日は生徒達に分かりやすく身体の使い方，速く走るコツ，バトンパスの

仕方等を教えてくださいました。今後身体を動かす際に役に立つと思います。また，保護

者や学校評議員の方々 の参加もあり，実り多い活動となりました。

陸上競技教室を開催しました！！


